

Ressort: Sport

Fußball: Shaqiri nach Verletzungspause zurück im Training

München, 15.11.2013, 15:26 Uhr

GDN - Der Schweizer Fußballspieler Xherdan Shaqiri, der seit 2012 für den FC Bayern München spielt, kehrt, nachdem er sich vor fünf Wochen eine Verletzung zuzog, auf den Rasen zurück. Wie der FC Bayern auf seiner Internetseite berichtet, drehte der 22-Jährige am Freitagvormittag erstmals wieder 20 Minuten lang seine Runden auf dem Trainingsgelände des deutschen Rekordmeisters.

Der Mittelfeldspieler hatte sich beim entscheidenden WM-Qualifikationsspiel der Schweizer Nationalmannschaft in Albanien Mitte Oktober einen Muskelbündelriss im rechten Oberschenkel zugezogen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25189/fussball-shaqiri-nach-verletzungspause-zurueck-im-training.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619